

Doña. Juan Mulero Cánovas
Directora General De Planificación Educativa y
Recursos Humanos
Consejería de Educación y Cultura

ANPE EXIGE convocatoria para la oferta de empleo de 969 plazas de Catedráticos para el Cuerpo de Secundaria, 11 para el Cuerpo de Artes Plásticas y Diseño y 24 para la Escuela Oficial de Idiomas.

La Consejería de Educación de la Región de Murcia lleva 10 años sin convocar plazas para catedráticos en la Región. Actualmente existen 523 catedráticos del total de especialidades del Cuerpo de Secundaria, las cuales llevan sin convocarse una década. Por otro lado, los Cuerpos de Artes Plásticas y Diseño no tienen docentes con el complemento de catedrático, por lo que sería una novedad en la Región la convocatoria para estos Cuerpos, ya que actualmente no existe ningún catedrático en ellos.

Desde la última oferta para la creación de plazas de catedráticos son muchos los docentes que pueden optar a este reconocimiento. En la convocatoria que se realizó para catedráticos de Secundaria del año 2009, la oferta fue de 700 plazas y existían 557 catedráticos en este Cuerpo.

Esta necesidad se suma a la reivindicada por ANPE a la Consejería de Educación de la Región de Murcia de plazas para el cuerpo de Secundaria y otros cuerpos de 850 plazas que darían respuesta a las necesidades reales existentes en los Centros Públicos de Secundaria de nuestra Comunidad Autónoma, y que, además, permitirá que muchos interinos, que actualmente integran nuestras listas, pasasen a ser funcionarios de carrera y poder lograr una estabilidad profesional definitiva.

Murcia a 7 de noviembre de 2019



Fdo. Clemente Hernández Abenza
Presidente de ANPE Murcia.